

CAFE DE LA NON-VIOLENCE

en collaboration avec le **MAN Normandie**

(Mouvement pour une alternative non-violente)

le 6 février 2018 à la BRASSERIE PAUL à ROUEN

PALESTINE et NON-VIOLENCE

Animé par Christian et Marie-Jo de l'**AFPS ROUEN**

Quelques repères historiques sont rappelés par Christian (des croisades à la 1^{re} intifada de 1987 en passant par les guerres napoléoniennes et la NAKBA de 1948) à partir du livre de Bernard RAVENEL « La résistance palestinienne : des armes à la non-violence » ;

Par Marie-Jo : Exposition de la situation géographique des territoires palestiniens et israéliens (entraînant de gros problèmes de déplacement pour les palestiniens), de la condition de certaines femmes israéliennes et palestiniennes, des conditions de scolarisation des enfants juifs et palestiniens, de la détention de 7000 prisonniers palestiniens dont de nombreux enfants.



Pour mettre en évidence que la population palestinienne est fracturée et qu'elle est en situation de survie ; que la non-violence actuelle est très fragile ; que le peuple palestinien est empêché de tout par les israéliens, qu'il cherche très activement une autre orientation politique pour solutionner et refuser l'occupation israélienne. Que l'aide que nous pouvons leur apporter c'est de continuer l'action BDS et continuer à faire connaître la réalité de la situation vécue par les Palestiniens en Israël et dans les territoires occupés.